
12/29（水） 広島東ＲＣ・広島陵北ＲＣ

12/30（木） 広島北ＲＣ・広島安佐ＲＣ

12/31（水） 広島南ＲＣ・広島城南ＲＣ

広島東南ロータリークラブ
週報2021年12月22日（第2817回例会）

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 要田昭治 幹事 森原弘昌
12月は「疾病予防と治療月間」です。

12月ロータリーレート １ドル=114円
本日の例会

スケジュール 会長時間

幹事報告

次回例会（1月17日）
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本日のプログラム

会長挨拶

「忘年・新会員歓迎夜間例会」 親睦担当

12/23（木） 広島西ＲＣ

12/24（金） 広島南ＲＣ・広島城南ＲＣ

12/27（月） 広島中央ＲＣ・広島廿日市ＲＣ

12/28（火） 広島西南ＲＣ・広島安芸ＲＣ

他クラブ例会変更・休会情報

物故会員に黙祷
18:30 点鐘

ロータリーソング｢R-O-T-A-R-Y｣
来客紹介 （親睦委員会）
会長時間 （要田会長）
幹事報告 （森原幹事）
委員会報告・同好会報告・S.A.A
点鐘

～忘年・新会員歓迎懇親会～
18:45 開会 司会:  大下会員

開会挨拶 （要田会長）
乾杯 （菅副会長）
食事歓談
アトラクション
新会員挨拶
閉会挨拶 （岸本副会長）

20：30 ロータリーソング「手に手つないで」

○次回例会は1/17(月)です。
（1/3、1/10 は休会です）

「会長年頭挨拶」 要田昭治会長

「年男・年女年頭挨拶」 寅年生まれ会員

日域大陸、吉田信秀、早田良二、

池田勝彦、吉田範子、國司 晃、

中畝將博、渡邉直樹、赤川浩二 各会員

冬の到来を迎え、寒さが身にしみる今日この頃ですが、あっ！という間に残すところ

わずかとなった２０２１年、振り返ってみますと、今年度がスタートして３ケ月間、コロナ禍

で例会開催も出来ず、開催出来たのは10，11，12月の三ケ月でした。この間に原爆

ドーム前での被爆バイオリンコンサート開催、広大への女子留学生や女子学生達への

生理用品の贈呈を実行し大変喜んで頂きました。年度初めに掲げた一人最低一名の

会員勧誘をする事に関しては、会員増強委員会の努力もあって新入会員増が見込ま

れます。年度内には、是非とも１００名以上にしたいと願っております。宜しくご協力の

程を、お願いいたします。

コロナも県内感染者数はゼロが続いており、このまま終息するのではとの期待に反して過去最速で７

７ケ国に拡散しているオミクロン新株の侵入に不安がつのりますが、どうぞ、これまで以上に用心しながら、

耐えて頑張った事を活かしていきましょう。いろいろと多種多難な年でしたが、我々に与えられた考える

時間と、物事すべてに対する感謝の心を気付かせてくれた２０２１年に『ありがとう！！』をそしてクラブの

皆さんへ『ありがとう！！感謝！！』です。

来る２０２２年が、皆様にとって希望あふれる年になりますように、あわせて来年『寅年』の、皆様のご健

康と益々のご繁栄を心よりお祈り致しております。

要田昭治
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今後の予定
○東南RCの歴史やエピソードを聞いて

クラブへの理解を深める会
と き 1月 24日（月）18：30～
ところ 後日お知らせいたします

○優良従業員表彰
と き 1 月31日（月）例会時
ところ ANAクラウンプラザホテル広島

※現在当クラブでは、例会欠席の場合、週報の熟

読をもってメークアップとしております。

合同事務局閉局日

12月29日（水）～1月3日（月）

-事務局よりお知らせ-

委員会報告
「柏の実苑」年忘れクリスマス会 訪問

報告：社会奉仕担当副リーダー 中畝將博会員

12月18日（土）安芸区民文化センターにおいて開催された、柏の実苑「年忘れクリスマス会」に参加し

ました。当日は要田会長以下広島東南ロータリークラブ会員、RIエコー、広商インターアクトで総勢28名。

柏の実苑の利用者、職員は45名の参加と大変賑やかに開催されました。昨年は新型コロナの影響で中

止をしており2年ぶりの開催でした。職員の方によるとコロナ期間中何もイベントが開催出来ておらず、

利用者はこのクリスマス会を本当に楽しみにしていたとの事でした。

米川理事長、要田会長の挨拶の後、乾杯があり会が始まりました。例年は軽食やケーキをみんなで食

べながらの会ですが、コロナの事もあり飲み物のみの提供となりました。

まずは、利用者の2つのグループの歌と踊りの発表がありました。しっかり練習を重ねてきたようでとても

素晴らしい発表でした。その後RIエコーの発表は橋本会員の軽快なMCと共にクリスマスソングを中心に

様々な曲を聴かせてくれました。広商インターアクトは若者らしく元気な歌を披露しました。

そして最後にサンタからのプレゼントとして久保サンタと中畝サンタがサンタの服装で利用者1人、1人
にプレゼントを手渡ししました。一番楽しみにされていたみたいで皆さん大変喜んで頂けました。

2年ぶりの開催で、しかも人数、時間も少し削っての開催とはなりましたが参加した皆様の笑顔を見る

と出来て良かったと思いました。この会を準備していただいた柏の実苑の職員の方々、当日参加して盛

り上げていただいた会員の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。


